

INFINITY BLUE

青学年(1年)

学年通人

今和伸 11月30日
(木)

発信者:古屋勝司

No.12

shin

皆さんの感じるハートを信じています

今月は道徳授業や弁護士さんと保護司さんによる人権福祉講話などを通じて、「いのち」や「いじめ」について考えてきました。授業のようすや感想を読ませてもらうと、皆さんが「真剣」に、今の自分たちと向き合って考えていくことが分かりました。そのなかで、いろいろな考え方、意見が出ています。「いじめはよくない」、「いじめらかる方にも原因がある」など、いじめを「絶対にダメ」と否定する意見と「原因があるから仕方がない」と少しあきらめのようす、肯定と意見の両方がありました。そんな多くの意見を聞くなかで、皆さんのがんばりは揺れ動いていたと思います。そのがんばりの動きを大切にしてほしいと思います。当然、「頭」では「いじめが悪いこと」ということを皆さんには分かっています。皆さんには、「ハート」で感じることを大切にしてほしいのです。

先生方はみんな同じ想いを持っています。「いじめは、どんな理由があっても絶対にダメ!」「クラス、学年、そして押原中学校からいじめを無くしたい!」いじめモノにするのは無理だ、と声も聞きますが、私は皆さんと一緒に「感じるハート」を持っていれば、いじめを無くすことは可能だと思っています!信じています!!

↓ 人権福祉講話の様子 (11月15日)



〈生徒会役員選挙に向けて〉

12月1日(木)2日(金)の生徒会役員選挙に向けて各候補者が頑張っています。1年生からは4名の候補者が立候補します。



朝の玄関前の運動や、朝の会・帰りの会での教室訪問では、それぞれが工夫を凝らし、アピールをしています。先輩からの教室を訪問することは、1年生にとってとても緊張するものですが、どの候補者も堂々とした姿を見せていました。候補者がいるクラスでは共通して、「クラスみんなで取り組む」ことを大切にしています。限られた一部の人だけで取り組むではなく、クラス全員で候補者を支えて応援する体制が作られていました。立会演説会まであと数日ですが、しっかりと思いが伝えられるように精一杯頑張ってほしいと思います。選挙ですので、当選するには1名のみとなりますので、結果はどうあれ「学校をより良くしていきたい!!」と手を挙げた自分自身に誇りを持てください。皆さんには、1学年を代表する立派なリーダー達です。 ↓ 各候補者の教室訪問の様子です。 ↑ 選挙ポスターです。



〈12月の予定〉

日	月	火	水	木	金	土
				1 立会演説会	2 選挙投開票	3
4	5 到達度テスト 職員会議	6 集金日①	7 集金日②	8 集金日③	9	10
11	12 生徒総会 校内研究会	13 生き方教育 講演会	14 チャレンジ 学級音楽会	15	16	17
18	19 三者懇談	20 三者懇談	21 三者懇談	22 三者懇談 給食終了	23 終業式	24
25	26 冬季休業～1/5 学校閉庁日	27 学校閉庁日	28 学校閉庁日	29 年末年始休業	30 年末年始休業	31 年末年始休業